
 

 

 

 

 

来年度から新校舎になる豊田中学校。最後の 1 年である現校舎では、やはり、老朽化により、ドア

や床、門など、色々な所が、壊れて、支障をきたしています。 

コミュニティスクール便り 第９４号  

サポーターさんのお陰で床が修繕できました 

令和 2年 9月 

 

お陰様で、こんなにキレイになりました。

大変助かりました。→ 

暑い中、マスクもして、かなりご面倒な

作業をお願いしてしまい、申し訳なかった

です。 

あと半年、最後の校舎を大事に使い

たいと思います。サポーターさん、本当に

ありがとうございました。 

 

 

 

 

そこで、今までも修繕をしてくださってきたサポーターさんに助けを求め、夏休み前に見て頂きました。小さ

な板のズレを外しながら、直していってくださいました。 

 

 

教職員で対応できる所は直しており

ますが、どう直したら良いか分からない

所など、サポーターさんに頼らせていた

だいております。 

夏休み前、長引く梅雨の湿気によ

り、１Fの床の木が膨張して盛り上がっ

てしまい、生徒にとって危ない箇所がい

くつか出てきました。 
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